

la somme de \$800 pour la construction d'un égout rue Notre-Dame est.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin dissident.)

48.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certaines sentences arbitrales.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Martin dissident.)

49.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$31,000 pour l'achat de nouvelles pompes.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBERTSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$12,500 pour faire des changements au bain Saint Louis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—Du Bureau des Commissaires à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$2,500 pour le nivellement de certaines rues.

52.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$1,800 pour l'installation de réchauffeurs d'eau d'alimentation.

53.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$500 pour faire certains travaux sur la jetée

54.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$300 pour l'engagement d'un commis au bureau du Trésorier.

55.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$225 pour l'engagement d'un commis au département des arrérages.

56.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$225 pour l'engagement d'un commis au bureau de la Cour du Recorder.

57.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$200 pour l'achat d'un cheval pour le département des Parcs.

58.—Du Bureau des Commissaires à l'effet de voter la somme de \$125 pour faire certains travaux sur la rue Mill.

59.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations au montant de \$670.81.

60.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$69.75 pour changer une borne-fontaine de place.

61.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à M. J. E. Paré.

62.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire en corporation Le Comité de Développement des Relations Economiques Canado-Françaises.

63.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. B. J. Cogley Co., d'installer un moteur électrique.

64.—Du Bureau des Commissaires, "re" croisement de certaines rues par le C. N. O. Ry.

65.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co., Limited d'établir des repères.

66.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$100 pour le département du Greffier de la Cité.

67.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$630.20 à M. J. A. Savignac, N. P.

68.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à M. O. Blain.

69.—Du Bureau des Commissaires, pour effacer des livres un montant de \$126.23.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il fut

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

70.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" réparations au macadam.

\$800 for the construction of a sewer in N. Dame St. East.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

48.—From Board of Commissioners, to pay certain "sentences arbitrales."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

49.—From Board of Commissioners to vote a sum of \$31,000 to purchase new pumps.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$12 500 to make alterations to St. Louis Bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$2,500 "re" grading of certain streets.

52.—From Board of Commissioners, to vote \$1,800 for the installation of feed water heaters.

53.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$500 for certain works in connection with the dyke.

54.—From Board of Commissioners to vote a sum of \$300 to engage a clerk in the paymaster's dept.

55.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$225 to engage a clerk in the Assessors' Dept.

56.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$225 to engage a clerk in the Arrears Dept.

57.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$200 to purchase a horse for the Parks Dept.

58.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$125 for certain work on Mill St..

59.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$670.81.

60.—From Board of Commissioners to vote \$69.75 to change the location of a hydrant.

61.—From Board of Commissioners, to award paid-up policy to J. E. Paré.

62.—From Board of Commissioners, to incorporate "Le Comité de Développement des Relations Economiques Canado-Françaises".

63.—From Board of Commissioners, to allow B. J. Cogley Co., to erect an electric motor.

64.—From Board of Commissioners, "re" crossing of certain streets by C. N. O. Ry.

65.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Montreal Tunnel and Terminal Co., Ltd., to install bench-marks.

66.—From Board of Commissioners to vote a sum of \$100 for the City Clerk's dept.

67.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$630.20 to Mr. J. A. Savignac, N. P.

68.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to Mr. O. Blain.

69.—From Board of Commissioners, to write off a sum of \$126.23.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

70.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" repairs to macadam.